
 

 

 

 

 

   REQUERIMENTO N.º 143, DE 04 DE JULHO DE 2.017. 
 
   MOACIR JOÃO GREGÓRIO, VEREADOR À CAMARA 
MUNICIPAL DE GUAÍRA, USANDO DAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS QUE LHE SÃO 
CONFERIDAS, VEM REQUERER O SEGUINTE:  
 
   REQUEIRO à Mesa, independente da deliberação do Plenário, na 
forma regimental, que seja encaminhado oficio ao Chefe do Executivo Municipal, 
solicitando ao mesmo as seguintes informações: 
 
    

 1- Como está sendo realizado atualmente o pagamento do 
auxílio saúde dos servidores públicos do município? 

 2- Já foi realizada licitação para contratação de um plano de 
saúde para o servidor? 

 3- A Prefeitura ainda repassa o valor pago pelo plano para o 
sindicato dos servidores públicos? 

 
Justificativa – Tal pedido visa analisar a legalidade do pagamento do auxílio citado, 
sendo que em caso de descumprimento da legislação aprovada no ano de 2017, será 
realizada representação para o Ministério Público e Tribunal de Contas. 

  
 

Nestes Termos.  
Pede deferimento.  

 
Sala Cap. José Custódio de Léllis e Silva, 04 de julho de 2017. 

 
 
 
 

 
MOACIR JOÃO GREGÓRIO  

Vereador 
 
 
 

 


